

NOS DÉCHETS CHANGENT DE NATURE !



Bilan de l'opération

Dépôt sauvage près de la NETTOYONS LA NATURE !

route de Saint-Hilaire de 18e édition, samedi 24 septembre 2016

Beauvoir

Ce samedi, comme chaque année, des Saussinois.e.s se sont retrouvé.e.s sur la place du village pour une opération de nettoyage en équipe des axes d'entrée du village et des abords du stade. Au terme de l'opération, nous avons échangé nos impressions autour d'un « pot du nettoyeur » offert par la mairie. Et le constat est unanime : les déchets changent de nature !

Bien sûr, comme chaque année, nous avons trouvé des déchets plus ou moins gros, dont ceux d'un petit dépôt sauvage. Toutefois, d'une année sur l'autre, nous constatons que les gros déchets sont de moins en moins nombreux.

Bien sûr, comme chaque année, nous avons eu nos *déchets surprise* : le gagnant est cette année cette boîte à chaussures contenant le cadavre d'un lapin sur un bas-côté de la route de Boisseron...

Mais le plus frappant est l'augmentation sensible de petits déchets plastiques ou autres, qui ne sont pas moins polluants que les gros. Le volume des sacs emplis de ces déchets ramenés sur la place de la mairie pour leur envoi en déchetterie était impressionnant. Ces déchets qui participent à la formation silencieuse de notre 7e continent. Bien moins visibles et plus difficiles à collecter, pas moins nocifs pour notre environnement !

Un chaleureux merci à vous, Saussinois.e.s, qui avez participé à cette 18e édition de Nettoyons la Nature ! Merci aussi aux enseignant.e.s et enfants de l'école de Saussines qui ont pris part à l'opération le jeudi après-midi, avant notre collecte du samedi !